
S t a d t  
N e u - A n s p a c h  

 

B E S C H L U S S  
der öffentlichen Sitzung der Stadtverordnetenversammlung 

vom Donnerstag, den 13.07.2023. 

 

9.2 Anfragen und Anregungen 
 

Stadtverordnete Nicole Komma berichtet, dass viele Fahrradwege, insbesondere der Weg vom 
Stadtteil Anspach zum Waldschwimmbad, wohl neu geschottert wurden. Der Schotter sei sehr grob 
und an manchen Stellen teilweise lose, sodass man sehr aufpassen müsse, nicht wegzurutschen. 
Auch Personen mit einem Kinderwagen haben hier Probleme. Sie regt an, ob ihr Abhilfe durch z.B. 
Befestigung geschaffen werden könne. 
 
Bürgermeister Birger Strutz antwortet, dass er bereits am Pfingstturnier darauf angesprochen wurde. 
Dies sei bereits bekannt. Die Stadt sei hier schon aktiv gewesen, wenn es jedoch noch nicht genüge, 
müsse man nachbessern. Er werde es an den zuständigen Leistungsbereich im Rathaus 
weitergeben. 

 
 




